



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Información Política

No nos vamos a pelear con EU, asegura AMLO

- Queremos cooperación para desarrollo, señala
- Solicita a **Donald Trump** respetar soberanía

MISAEAL ZAVALA Enviado
—nacion@eluniversal.com.mx

Villanueva, Zac.— Ante las recientes amenazas del gobierno de Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador respondió que no se va a pelear con su homólogo estadounidense, Donald Trump, pero sí le pidió respetar la soberanía mexicana y llevar una relación de respeto mutuo.

En entrevista, luego de concluir una jornada por hospitales rurales de Zacatecas, el mandatario aclaró que aun con los amagos, no habrá enfrentamientos y seguirá manteniendo una buena relación con el gobierno de Trump.

Esto, luego de que el gobierno de Estados Unidos amenazó con desercificar a México por no cumplir su compromiso antidrogas y tomar otras medidas si no se perciben mayores esfuerzos.

“No nos vamos a enfrentar, no nos vamos a pelear con el presidente Trump ni con el gobierno de Estados Unidos. Queremos la cooperación para el desarrollo y que se respete nuestra soberanía, como también nosotros vamos a respetar la de otros pueblos y de otros países. El respeto al derecho ajeno es la paz”, señaló el Presidente.

Asimismo, respaldó la nota diplomática que envió el canciller Marcelo Ebrard al gobierno de Estados Unidos: “Sostengo lo que se expresó en el documento de la Secretaría de Relaciones Exteriores. Eso es lo que yo avalo, lo que yo reafirmo, lo que acaba de dar a conocer la secretaria”.

La semana pasada, el canciller Ebrard respondió al gobierno estadounidense que el narcotráfico es un problema regional.

Antes, durante su mensaje ante trabajadores del hospital rural de Villanueva y el gobernador de Zacatecas, Alejandro Tello, el presidente López Obrador reconoció que en el supuesto de que hubiese un bloqueo en la venta de combustibles provenientes de Estados Unidos, México duraría poco, ya que su gobierno compra alrededor de 600 mil barriles diarios de gasolina a ese país.

El Mandatario recordó las recientes amenazas del presidente estadounidense de imponer aranceles a productos mexicanos que se venden en Estados Unidos.

Ante eso, López Obrador aseguró que México hubiera respondido igual: con aranceles a productos estadounidenses.

Aunque reconoció que hay muy buenas relaciones con el gobierno de Donald Trump, dijo que sería injusta la imposición de impuestos.

“Pero en el supuesto de que hubiese un bloqueo y no nos vendieran gasolina, ¿cuánto tiempo duraría el país? Muy poco”, aseguró.

Subrayó que afortunadamente su gobierno logró convencer al presidente Trump de que los aranceles no son el camino, sino la cooperación para el desarrollo.

Previo a eso, en el hospital rural de Tlaltenango, el Jefe del Ejecutivo federal pidió a la ciudadanía no dejarse llevar por la publicidad de la comida chatarra y refrescos, por lo que anunció una campaña nacional para la nutrición.

El Mandatario sostuvo que toda la buena alimentación se ha ido ha-

ciendo a un lado, incluso el consumo de carnes con químicos y hormonas ha ido en aumento.

Explicó que la campaña va orientada a la prevención de la salud y al combate a enfermedades como la diabetes y la hipertensión.

En otro tema, López Obrador aseveró que “el Presidente no va a ser promotor de la corrupción ni tapadera de nadie; no va a ser cómplice de actos de corrupción”.

Es el segundo día de gira del Mandatario por territorio zacatecano, donde estuvo acompañado por su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, el gobernador Alejandro Tello; el secretario de Salud, Jorge Alcocer; el director del IMSS, Zoé Robledo y el director del Instituto de Salud para el Bienestar, Juan Ferrer. ●

Ve Cárdenas 4T sin rumbo ni resultados

“SECTOR ENERGÉTICO, EN EMERGENCIA”

No se ha implementado una política económica diferente a la neoliberal, considera el fundador del PRD

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

El ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas advirtió que es muy preocupante que, hasta el momento, la llamada Cuarta Transformación no tenga una definición de rumbo en todos los sentidos, para convertirnos en una verdadera sociedad igualitaria.

Durante su participación en el primer evento del foro independiente y apartidista ¿Qué hacer?, el tres veces candidato a la Presidencia de la República señaló que no hay a la vista una propuesta de política económica diferente a la implementada durante el periodo neoliberal, que debería ser el eje de los cambios anhelados para superar los graves problemas del país, porque, recordó, la mejor política social es la política económica.

“Nos hablan continuamente de la Cuarta Transformación, sin embargo, yo quisiera que nos hiciéramos la pregunta, de ¿qué entendemos, hasta este momento, por Cuarta Transformación? Yo no veo hasta este momento, y me preocupa, debo decirlo, que no tengamos a la vista una propuesta de nueva política económica, que no tengamos a la vista una propuesta de cómo revitalizar y cómo recuperar las capacidades productivas del campo,

cómo acercarnos a América Latina en términos serios, de manera sólida; veo esfuerzos y me parece que hay que reconocerlos en la lucha contra la corrupción, en la lucha contra la violencia, aun cuando, yo diría que hasta este momento los resultados son escasos”, indicó.

Señaló que en la industria energética se vive una situación de emergencia que nos plantea un problema de seguridad nacional, porque, por ejemplo, en el caso de las gasolinas sólo se tienen reservas para tres o cuatro días.

En su discurso, Cárdenas Solórzano lanzó una crítica a

“lo que queda de los partidos políticos” después de la elección del 2 de julio de 2018. porque que no tienen propuestas en temas fundamentales como son: hacia dónde se debe transformar el país o cómo se va a combatir la violencia.

“Veo oposición, en algunos casos oposición por la oposición misma, pero no estoy viendo propuestas, y me parece que éste sería el papel de los partidos políticos, si de alguna forma quieren efectivamente recuperar algún espacio dentro de la vida pública y electoral del país”, manifestó.

#CONTIENDA

El priismo se estrena en interna

POR VEZ PRIMERA EN SU HISTORIA, ELEGIRÁ A SU DIRIGENCIA MEDIANTE VOTO

24

MIL PARTICIPAN EN EL MONTAJE DEL PROCESO.

8

HORAS DURARÁ LA JORNADA COMICIAL.

REDACCIÓN

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Por primera vez en su historia, los militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) elegirán por medio del voto directo y secreto a su próximo líder nacional, que los representará de 2019 a 2023.

A pesar de la intención de que el INE organizara la elección, el partido no reunió los recursos suficientes, por lo que será la Comisión Nacional de Procesos Internos del tricolor la que se encargue del ejercicio democrático.

Los aspirantes son el exgobernador de Campeche, Alejandro Moreno Cárdenas;

DOMINGO
18

• Será el Consejo Político Nacional el que tomará protesta a la nueva dirigencia.

• Se utilizará tinta indeleble cuya permanencia en la piel será de mínimo de 12 horas.

• Mediante un curso, se capacitó a los observadores electorales participantes.

la ex gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega Pacheco, y la veracruzana Lorena Piñón Rivera.

Ayer se informó que Alejandro Moreno Cárdenas emitirá su voto a las 9:00 horas en la casilla instalada en la avenida De Resurgimiento, Barrio de San Román, en Campeche.

En tanto, su compañera de fórmula, Carolina Viggiano Austria, acudirá a las 11:00 horas, en la casilla instalada en la explanada de la Diosa del Viento, en el boulevard Felipe Ángeles, en Pachuca, Hidalgo.

Ivonne Ortega votará entre las 9:00 y 9:30 horas en la calle 18, en Dzemul, Yucatán.

Lorena Piñón acudirá alrededor de las 11:00 horas a la urna ubicada en calle Rivera del Río, en el Centro de San Rafael, Veracruz.

La disposición de las mesas de votación se podrá consultar en la página de internet del PRI nacional y en los sitios web de los Comités Directivos Estatales.

Las boletas electorales cuentan con 12 medidas de seguridad, lo que dará certidumbre a la elección.

El tricolor tiene 6.7 millones de afiliados, quienes podrán votar entre las 9:00 y 15:00 horas en las mesas receptoras, que tendrán 12 mil 300 representantes de los candidatos.

El resultado de la elección se dará a conocer el próximo 14 de agosto. 🗳️